
己斐出張所管内 　　木村　さん

観察月日 連　　　絡　　　事　　　項　　　等

７月１４日（水）
１０：１５～１２：１０

　近年にない豪雨で家の前の八幡川の水位が急増、折しも満潮の大潮が重な
り、見る見る内に橋桁まで。役員（水門操作員）の水門ゲート閉操作を知らされ
る。ポンプ場と国交省との連絡がスムーズでなかったと感じもう少し密な連携が
必要と思う。万が一もう少し上流から長時間水が増大したら本町２～３丁目庚午
地区は大変な事になったと思っただけでゾートしました。

７月１８日（日）
７：３０～９：３５

　“クリーン太田川”キャンペーンに参加。町内会長、公衛協の役員は約２５０名に
指示を出し全員汗を流しながら私達は新己斐橋～旭橋間を清掃、ビニール、ペッ
トボトル、コーヒー缶、花火のかす等それぞれ分別収集、みるみる袋が一杯にな
る。特に土手の草むらに缶、ペットボトルが多く投げられていて、心ない人が多く
残念。皆で、もう少しはずかしくないきれいな太田川に出来ないものか。
　草刈を年２回を３回位してほしい旨要望。

７月１９日（月）
６：０５～７：５５

　早朝の太田川散歩をし、すがすがしい気持ちであったが
１．犬を散歩させている人が５名いたが、ほとんどの人が糞の後始末をする用意
がない。早朝のため人がいないのでいいと思っているのか。
１．７月１２日～１５日の豪雨による草、木、ゴミ等の流失が植木にかかり枯木の
ようであった。出来れば早く取り除いてやりたい気持。
１．釣り人２名、後片付けをしましょうと話し、マナーが大切と評していた。
１．JR山手陸橋の下に家庭ゴミ４個、枯木やゴミ袋が１１個見にくい状況下であっ
た。

７月２５日（日）
５：２０～７：０５

１．犬の散歩３名相変わらず糞の後始末の準備はなく残念。もう少し立看板があ
ればいいのでは認識改革が必要。
１．猛暑の関係か山手橋とJRの陸橋の中間地点でミミズの死骸が多く足の踏み
場がない位、気持ちが悪く逃げる様に去った。
１．新己斐橋の下、清心女学校の下の渡り橋付近で花火の後始末がまったくされ
ていない。多少は片付けたいものの注意の立看板が時期的ではあるものの必要
ではないか。
１．ゴルフ練習打ち放しが４名その内２名が山手橋の１１０ｍ位上流で剪定バサミ
で草、芝を刈って行っていた。あきれて物がいえない状況下である。

　以上実質最初のモニター報告。実践でしたが夏虫がチョンギースと迎えてくれ、
すがすがしいスタートでした。

水質検査
７月２６日（月）

１０：５０

　新己斐橋下流１００ｍ位の地点
　　　ｐH　　　７．５
　　　COD　　８以上

　初めてのレポート有り難うございます。これから1年間のモニター活動を宜しくお
願いします。
　草刈を年２回を３回位してほしい旨要望については、予算の削減により堤防法
面の除草を年2回（出水期前と台風シーズン前の堤防点検において堤防の損傷
を速やかに発見する為）での対応を行っており、現在のところ3回に増やすことは
出来ないです。
　ゴルフ練習打ち放しについては、河川巡視において注意を行っておりますの
で、このようなことがありましたら直ちに出張所へご連絡を宜しくお願いします。

管理第一課からの意見・感想等
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